

Comenzaron los conflictos por la **escasez** del líquido, afirman

Denuncian el secuestro de pipas en Iztapalapa

• Diputado local pide frenar las anomalías para evitar escenas de violencia

• Se ha detectado la apertura ilícita de registros para sustraer el **agua**

México • Luis Velázquez y Airam Sol Martínez

Daniel Salazar, presidente de la Comisión de Gestión Integral del **Agua** de la Asamblea Legislativa, aseguró que comenzaron los conflictos sociales en el oriente del Distrito Federal por la **escasez** del líquido.

Denunció que en desde finales de julio han secuestrado tres pipas de agua potable en las garzas (cisternas) ubicadas en las colonias Purísima, Cerro de la Estrella y la zona de los Culhuacanes, Iztapalapa.

Al presentar su libro "Primero el **Agua**", el perredista aseguró que también en la Unidad Habitacional Ermita Zaragoza, en la misma demarcación, se ha detectado la apertura de registros para extraer el líquido de manera ilícita.

Aseguró que de no frenarse este tipo de conductas ni tomar medidas eficaces para mitigar la **escasez**, podrían presentarse escenas de

violencia para conseguir **agua**.

Salazar aclaró que no es catastrofista, porque "el problema es real y la crisis que vivimos ahorita será mayor el año próximo. Es hora de que los ciudadanos, tengan conciencia y comiencen a racionalizar el uso del **agua**".

Víctor Hugo Círiga, presidente de la Comisión de Gobierno de la ALDF, quien acompañó a Salazar, señaló que es momento de que los gobiernos local y federal sumen esfuerzos para resolver la problemática del **agua**.

"La película de emergencia que vivimos podría convertir al valle de México en una zona de desastre ambiental y conflicto social con pésimas condiciones de gobernabilidad. Ningún partido, ninguna autoridad, ningún gobierno, ninguna sociedad civil podrá enfrentar la emergencia si no se actúa de manera conjunta, pronta y responsablemente", finalizó Círiga.

Buscarán protección

La ex candidata del PRD a jefatura delegacional en Iztapalapa, Clara Brugada, propuso que las colonias de la demarcación deben ser declaradas como zonas protegidas para que no sean "sacrificadas" con la reducción del suministro.

Brugada argumentó que existe una distribución injusta del líquido,

pues la mayoría de las colonias de la demarcación reciben el **agua** una o dos veces a la semana.

"La tercera parte de Iztapalapa recibe el **agua** por tandeo, racionadamente; no estamos de acuerdo en que sea la única que sufra mayor **escasez** de **agua**", dijo.

Brugada, quien espera ocupar la jefatura delegacional tras la renuncia de Juanito, dijo que impulsará la sustitución de la red hidráulica, pues 30 por ciento presenta fugas. ■■

→ claves

El compromiso

• La delegación Magdalena Contreras se comprometió con los habitantes de la parte alta de la jurisdicción a mejorar el servicio de suministro de **agua**, a través de pipas y tandeo.

• Reconocieron que las colonias ubicadas en la parte alta del territorio delegacional son las más afectadas ante el **desabasto** de **agua** que se resiente en el valle de México.

• El déficit del líquido ha provocado la inconformidad de vecinos de las colonias Atacaxco, Vista Hermosa, El Rosal, Ampliación Lomas de San Bernabé, quienes carecen de **agua potable**.





Surgen los primeros problemas por el desabasto de agua potable